



## MEDIO AMBIENTE

CONSERVACIÓN

# La Junta protege una especie herbácea endémica de Ávila

El proyecto, que se viene llevando a cabo desde 2014, ha introducido el 'Senecio coincy', en peligro de extinción, en el pinar de Hoyocasero y refuerza su presencia en otras zonas

• El proyecto se ha podido llevar a cabo gracias a la participación de las universidades Politécnica de Madrid y de Salamanca con aportaciones de la Caixa y Patrimonio Natural.



**ANA AGUSTÍN / ÁVILA**  
La Junta de Castilla y León, como administración gestora, con la colaboración de equipos

de investigación de la Universidad Politécnica de Madrid y de la Universidad de Salamanca ha desarrollado durante los dos últimos años un proyecto de conservación de una planta catalogada como en peligro de extinción en Castilla y León, la especie *Senecio coincy*, endémica de la provincia de Ávila. Se trata de un proyecto que ha contado con la participación de la Fundación Patrimonio Natural de Castilla y León y con la cofinanciación de la Caixa. Así lo presentó este martes la jefa del Servicio de Medio Ambiente de la Junta en Ávila, Rosa San Segundo, que, acompañada del jefe de la sección de Espacios Naturales de la Administración regional, Nicolás González, y de los represen-



Los participantes en el proyecto junto a un ejemplar de *Senecio coincy*. / DAVID CASTRO

tantes de las universidades que han participado en la acción, Felipe Martínez (Universidad Politécnica de Madrid) y José Sánchez (Universidad de Salamanca), dio a conocer

la existencia de este proyecto.

En esta ocasión, la principal actuación ha consistido en recolectar semillas de esta planta, cultivarlas en el vivero de la Junta y plantarlas

en parcelas escogidas del pinar de Hoyocasero que, por su interés botánico, puede ser un buen lugar para su crecimiento con éxito. Así lo afirmó Nicolás González, quien ex-

plicó cómo se ha llevado a cabo el proyecto, que también contempla el seguimiento de las poblaciones para detectar la incidencia de los animales herbívoros y de otros factores en su conservación y la protección, el reforzamiento y la creación de nuevas poblaciones en los hábitat adecuados de la Reserva Natural del Valle de Iruelas, del Parque Regional de Gredos y de la sierra de Piedrahíta, donde existe su presencia.

Gracias a esta intervención, tal y como explicaron quienes han participado directamente en el proyecto, se ha conseguido duplicar la cantidad de poblaciones de *Seneci*

**Gracias al proyecto se ha conseguido duplicar el número de poblaciones**

coindy en la provincia de Ávila, que antes del proyecto contabilizaba entre 12 y 13 y que en estos momentos supera la veintena.

Se trata de una herbácea amenazada, clasificada como 'en peligro de extinción' en el Catálogo de Flora Protegida de Castilla y León desde 2007. Por ello el proyecto ha contemplado la plantación de unos 200 ejemplares de esta especie que, hasta el momento, crecen con éxito. El proyecto contempla también su divulgación por lo que se han colocado en el pinar de Hoyocasero unos paneles explicativos de los pasos que culminarán con la creación de un plan de conservación.